

ARRECIAN LAS HELADAS

CHIHUAHUA. La llegada del frente frío número 30 mantiene en alerta a diversos estados del norte del país. En Chihuahua (foto), la Unidad Estatal de Protección Civil reportó heladas de hasta 15 grados bajo cero en 61 de los 67 municipios del estado, y por segundo día consecutivo Durango registró temperaturas de 17 grados bajo cero en el poblado La Rosilla. El frente frío mantendrá vientos fuertes, **lluvia** y posibles nevadas sobre las sierras de Baja California, Sonora y Chihuahua.

